
 

 

 

 

 

 

【平成 28年６月 15日（水） 予定】 

 

１．松 村 尚 子 議員 （一問一答） 

 (1) 28年熊本地震の教訓について 

  ① 防災講演会を受けての各部署の考えは。 

  ② 市長公室、危機管理室より総括的な考えは。 

 (2) 職員処分のあり方について 

  ① 道義的事案と判断ミス等による損害発生事案との処分の違い

について 

  ② 懲戒及び分限処分に関する指針の策定に関する考え方につい

て 

 （3）「百舌鳥・古市古墳群」の首都圏広報事業について 

  ① 本事業実施までの経緯とテレビ放映やトークイベント以外の

活動の内容について 

  ② 文化審議会までの期間を逆算して、効果的な実施時期なのか。 

  ③ 実情を勘案すれば、府内の機運醸成など他に実施する事業が

あったのではないか。 

 

２．嶋 田  丘 議員 （一問一答） 

 (1) 子どもの貧困対策について 

  ① 現状（取り組み等） 

  ② 対策  

ア 就学援助 

   イ 小学校給食費の無料化 

(2) 中学校給食について 

  ① 現状と他市の状況 

② 今後の方向性 

  ③ 全員給食について 

(3) 保育園の待機児童解消と充実について 

  ① 保育園の適正規模と待機児童を含む現状 

  ② 保育園の増設 

  ③ 保育士の処遇改善 

 

３．若 林 信 一 議員 （一問一答） 

 (1) 介護保険制度について 

  ① 新総合事業の開始について 

   ア 介護保険制度の変更について 

イ 介護保険制度の充実について 

② 特別養護老人ホームの新設について  

 (2) 世界文化遺産登録の促進とグリーンフェスタの取り組みにつ

いて 

 ① 敷石の撤去についての経過と原因 

 ② 今後の市の対応について 

 ③ 市民への説明と対応について 

 (3) 防災体制の改善について 

 ① 新たな地域防災計画について 

  ア 計画の主な変更について 

  イ 改善の主な内容について 
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  ② 防災の充実について 

   ア 本庁舎をはじめとする公共施設の耐震強化 

   イ 災害時要援護者の防災対策の強化 

   ウ 地域の自主防災組織の現状と強化 

 

４．広 瀬 公 代 議員 （一問一答） 

 (1) 国民健康保険について 

  ① 保険料値下げについて 

  ② 減免・軽減制度の拡充について 

  ③ 広域化への対応について 

 (2) 市民健診について 

  ① 市民健診の充実について 

  ② 市民健診の無料化について 

 (3) 若者の雇用・起業支援について 

  ① 若者の働き方、相談窓口設置について 

  ② 若者の就労・起業支援について 

 

５．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

 (1) 特別支援教育について 

  ① 支援学級の現状と課題について 

  ② 免許取得や研修体制などの現状と課題について 

 (2) エンディング・サポート事業について 

  ① 当市の独居高齢者等の人数等の現状について 

  ② 独居高齢者等の死亡後の対応について 

(3) 投票率向上の取り組みについて 

  ① 共通投票所制度の創設について 

  ② 期日前投票の時間延長について 

  ③ 投票所への子供同伴の許可について 

 

【平成 28年６月 16日（木） 予定】 

 

６．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

 (1) マイナンバー制度の進捗状況について 

  ① 通知数と申請数 

② マイナンバー制度の問題点と改善について 

③ 市民の反響について 

 (2) プレミアム付き商品券発行事業の総括について 

  ① 効果と実績 

  ② 市内における購買状況について 

  ③ 年代別消費実態について 

(3) 当市における震災対策について 

 ① 災害時の対策本部設置について 

 ② 熊本地震発生後の改善点について 

③ 災害時要援護者支援台帳の利活用体制について 

 ④ 被災者支援システムの稼働について 

 

７．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

 (1) 水路の安全対策について 

   ① 危険箇所の把握は。 

   ② 危険箇所への対応は。 

 (2) 若者の政策形成過程への参画について 

   ① 投票率の年代別の傾向は。 

   ② 若年層の投票率向上の取り組みは。 

   ③ 若者の声を政策に結び付ける取り組みは。 



８．日 和 千賀子 議員 （一問一答） 

 (1) 小中学校のエアコン設置について   

  ① エアコン設置の事業計画について 

  ② 本事業の財源について 

  ③ 体育館へのエアコン設置の考えは。 

 (2) 地域防災計画について 

  ① 地域との連携マニュアルについて 

  ② 災害用備蓄物資の内容について 

 

９．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

(1) 人口減少問題について 

  ① 当市の今後の人口動態予測について 

  ② 当市の過去 10年間の人口流出数、流入数は。 

  ③ 人口減少問題に対する対策について 

 (2) 公共交通機関の充実について 

  ① 公共施設循環福祉バスの現状について 

  ② 公共交通機関新路線の誘致について（堺―羽曳野間）  

  


